

TERCERA DIVISIÓN

La Gestora del Gimnástico sigue confiando en el entrenador

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

A pesar de la complicada situación por la que atraviesa actualmente el Gimnástico de Alcázar, colista de la tabla con sólo siete puntos en las once jornadas disputadas (a cuatro de la salvación), la Junta Gestora del club rojillo que preside Juan José Sánchez-Manjavacas sigue confiando por completo en Félix Monreal, un técnico de la casa que ha cumplido a la perfección dentro de la modestia en las últimas temporadas.

Así, en declaraciones a la web *eldigitaldeportivo*, Sánchez-Manjavacas afirmó que «hay un margen total de confianza porque seguimos creyendo en el proyecto». El directivo del Gimnástico de Alcázar se mostró confiado y afirmó que «el equipo saldrá adelante», tratando de encontrar una justificación a los malos resultados «por las lesiones» y porque «se ha generado un clima de intranquilidad».

Con respecto a su estado de ánimo, el máximo responsable de la junta directiva comentó que «no estoy excesivamente preocupado» por la marcha del equipo ya que «la Gestora se siente con fuerzas, el cuerpo técnico está trabajando con ilusión y el equipo trabaja en una buena dinámica». Por todo ello, el presidente tiene claro que «no es cuestión de cambiar ahora al entrenador».

El cuadro rojillo de Félix Monreal tratará de recomponerse y poner fin a una racha negativa de nueve partidos sin ganar este próximo fin de semana, en el que los de Alcázar de San Juan visitarán el terreno de juego del Mora.

SEGUNDA DIVISIÓN B

Fernández tendrá que esperar

El central aún no ha empezado a correr y quiere volver para el choque ante el Universidad

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO

Las buenas noticias para la zaga de la Unión Deportiva Puertollano serán la mitad de buenas de lo esperado de cara al partido del domingo, a las 12 de la mañana en el Sánchez Menor, ante el Lanzarote. Volverá Pelegrina, después de cumplir la sanción de un partido por la tarjeta roja que vio en el encuentro copero ante el Villarreal y que le impidió jugar en el Tartiere; pero no estará Raúl Fernández. La microrrotura muscular que sufre en el abductor de la pierna izquierda recomienda precaución, y el central no ha comenzado aún a correr, aunque está previsto que lo haga en las últimas sesiones de la semana, y se ha puesto como objetivo volver para el choque ante el Universidad Las Palmas.

«Aunque se trata de una rotura de menos de un centímetro, el domingo no voy a estar ante el Lanzarote, porque aún no he empezado con la carrera continua, así que nos hemos puesto como meta intentar estar listos para el siguiente partido, ante el Universidad Las Palmas», explica el zaguero.

Eso sí, Raúl Fernández sabe que las prisas en las lesiones musculares no son buenas consejeras. «Más vale recuperarse mejor y esperar una semana más y no forzar, porque las lesiones musculares son muy traicioneras, y ya sé lo que es recaer en lesiones similares y que se alargue el proceso de recuperación», indicó.

La lesión del central de la Unión Deportiva Puertollano puede deberse a la fatiga a la que están siendo sometidos los jugadores industriales, apretados por un calendario que les ha llevado a jugar quince partidos oficiales en poco más de dos meses de competición, Copa del Rey mediante.



Raúl Fernández, atendido de su lesión durante el encuentro ante el Villarreal. / RÚEDA VILLAVERDE

LAS DECLARACIONES

► RAÚL FERNÁNDEZ

«Tengo experiencia en este tipo de lesiones, y sé que lo mejor es no arriesgar y recuperarse bien»

«Estamos sometidos a un gran esfuerzo, pero tenemos una buena preparación física y el equipo lo está agradeciendo»

«Es cierto que estamos sometidos a mucho esfuerzo, y sobre todo a viajes muy largos después de partidos muy intensos, y puede que el cansancio haya tenido algo que ver en la lesión, pero lo cierto es que hemos tenido una buena preparación física desde la pretemporada, y el equipo lo está agradeciendo», afirma Raúl Fernández, que reconoce que esa intensidad «es fruto de la que el propio míster pone en su trabajo, y que nos hace estar a tope en todo momento, porque cualquiera puede jugar».

TERCERA DIVISIÓN

Loren Navarro reclama ya un buen resultado fuera de casa

El técnico tomellosero reta a su equipo tras la pasada gran victoria

R. FERNÁNDEZ / CIUDAD REAL

Tras acabar más que satisfecho con el rendimiento de sus jugadores el pasado domingo ante el Quintanar del Rey (4-1), el entrenador del Tomelloso Loren Navarro ha pasado rápidamente página y ya mira hacia la próxima fecha, en la que la escuadra blanca viajará hasta el feudo de La Roda.

Ahí es en donde el preparador ha retado a sus jugadores para que logren al fin un triunfo como foráneos, ya que recordó que «necesitamos encadenar al menos dos buenos resultados, lo que nos serviría para coger moral y poder mirar hacia arriba en la clasificación».

No está siendo una buena temporada para el Tomelloso cuando

actúa lejos del apoyo de sus aficionados. Los blancos no saben todavía lo que es ganar fuera del Municipal, en donde sólo han cosechado un empate en Villarrobledo, con otras cuatro derrotas en Illescas, Daimiel, Azuqueca y Talavera. «No hemos estado bien en casi ninguno de esos partidos», sentenció Loren Navarro, que confía en que su equipo, tras la buena imagen ofrecida ante los quintanareños, mantenga esa línea exhibida y pueda arrancar el primer triunfo en el territorio rodense. «Tenemos una buena oportunidad frente a un conjunto que ha comenzado de forma irregular. Debemos tratar de aprovecharlo», comentó.

Aunque todavía quedan varias

sesiones preparatorias, en principio, y al margen de la baja ya habitual de José Ángel, que sigue recuperándose de la rodilla, la única duda que tiene en estos momentos el Tomelloso para ese próximo envite es la de Agustín, que sufre un fuerte golpe en el muslo, si bien, Loren Navarro confía en que el centrocampista esté para la cita.

El que será baja por sanción es Fran, mientras que Cobo volverá al equipo tras no poder vestirse el pasado domingo. En el lugar del extremo izquierda actuó ante el Quintanar del Rey Tajamata, del que Loren Navarro elogió que «nos aportó mucha frescura. Es un jugador que se ha acoplado muy bien y será de gran ayuda», concluyó.



Loren Navarro.

Román pide perdón a la afición tomellosera

El jugador del Quintanar del Rey Román ha sido sancionado con dos partidos, tras la expulsión que sufrió el pasado domingo por realizar unos gestos obscenos a la afición del Tomelloso. En este sentido, el futbolista, en declaraciones a la web *eldigitaldeportivo*, pidió disculpas «a los aficionados de Tomelloso y a mis compañeros por haberles dejado con uno menos». El futbolista reconoció que «no tenía que haberlo hecho» y aseguró que «no me habían expulsado en mi vida». Aunque sin ánimo de justificarse, Román comentó que «el viernes falleció mi suegro, íbamos perdiendo 4-1 y algunos aficionados empezaron a insultarme y a cagarse en mis muertos. Fue un calentón y me arrepiento de haberlo hecho», reiteró el jugador quintanareño.